

輝け！シン尾花沢中

たたえるほほの あかるさよ ああ光よぶ 学びやに

タイトルデザイン
教育指導室
伊藤瑞稀さん

女子チームは圧倒的な強さで県大会へ～北村山中中学校長距離記録会～

本日、NDソフトスタジアム山形で開催された長距離記録会で、本校女子チームが見事優勝し、10月に行われる県中学校駅伝競走大会への出場権を獲得しました。また、個人で、菅野音桜さんが1位、渡辺叶愛さんが6位という結果でした。



渡辺叶愛さん (3年) : 出場して「やっぱり2kmって辛いな」と思いました。でも、チームの仲間の応援や親からの応援があって、最後まで走り切ることができ、よかったです。また、個人で6位、総合で1位をとることができてよかったです。だから、応援してくれた仲間や親に感謝したいです。改めて、チーム内での協力の大切さを学びました。これからは、10月にある県大会に向けて、自主練や陸上部での練習を頑張ります。チームのみんなと協力して優勝したいです。



菅野音桜さん (2年) : 出場して、最初から先頭に立ち、レースを引っ張ることができたのでよかったです。残り2周となってから、後ろの選手との差を広げることができ、自己ベストを出すことができてとてもうれしかったです。また、総合1位に貢献できるような走りが出てよかったです。今後は、駅伝部での練習を頑張り、自主練もしてさらにタイムを縮められるよう頑張りたいです。先生方や生徒の皆さん、保護者の方々、応援ありがとうございました。県大会でも、北村山の代表として期待に応えられるよう頑張ります！



高橋夏菜さん (2年) : 初めて出場しました。これまで、部活動での練習や自主練に一生懸命に取り組んで臨みました。本番では8分台が出せるか、緊張と不安しかありませんでしたが、前の人に離されないよう頑張りました。最後の1周で引き離されてしまいましたが、チームの仲間の応援があったので走り切ることができました。タイムも7分台を出すことができてとてもうれしかったです。県大会では、チームに貢献することができるように、自主練や部活動に励みます。県大会優勝を目指して協力していきたいです。



黒山亜咲さん (2年) : 私は2組目を走りました。スタートから少し飛ばし過ぎたため、後半失速してしまいました。結果はよくなかったのですが、仲間や先生方からたくさんの声援を受け、一生懸命走り切ることができました。とても感謝しています。女子は優勝し、県大会出場を決めることができました。これから、県大会に向けて、チーム練習や自主練に力を入れて、チームワークを高められるように頑張っていきます。県大会はたすきをつなぐ駅伝なので「絆」もつなげていきます。応援よろしくをお願いします。



阿部寛花さん (1年) : 2000mを初めて走ってみて、どのぐらいのペースで走ればいいのか、いつラストスパートすればいいのか、など分からないままスタートを迎えましたが、前の人のお尻につき、自分なりの走りが出せたのでよかったです。中学校入学後初めての大会ということもあり、気合と緊張が重なって不安でしたが、2組目で1位という満足いく結果だったのでよかったです。皆さんのサポート、応援があってこそこの成績です。ありがとうございました。県大会に向けて頑張りますので、応援よろしくをお願いします。



渡辺心優さん (1年) : 自分は、補欠のメンバーとして、選手をサポートしました。大きな声で選手を応援することができてよかったです。来年は、姉が高校生になるので、自分も大会に出ることができるよう頑張ります！今年はサポートする側でしたが、来年はサポートされる側になるかもしれないので楽しみです。私は、現地で選手を応援しましたが、学校から心の中で応援してくれた生徒の皆さん、一緒に応援してくれてありがとうございました。そして、応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

明日は、男子チームの結果と選手の振り返りを紹介します。

【文責：校長 工藤雅史】